

雅乃郷新聞

1月1日
(月曜日)
新春号

編集人 森本偉

謹賀新年

理事長より新春のご挨拶
己の年に あふれんばかりの 雅の笑顔
健康願ひ 支え合う



令和七年の新春を皆様方と共に迎えられること、心よりお慶び申し上げます。新しい年、己の年を迎え、まず思ったことは、年月の経つのは早いものだということ。どんな環境や障害を持った人でも、「心豊かに生きていきたい」という願いでスタートした雅乃郷も、十五年目のお正月を迎えました。

昨年を振り返りますと皆の明るく元気な声が響く普段の日常生活に戻り、自由な日々が過ぎた一年だったと思います。職員の方々は、安全に配慮しながら、一丸となつて頑張ってくれました。利用者の方々も、雅乃郷の家族の一員として、楽しく過ごしていただけたでしょうか。

また、オリンピックの開催で、様々な種目の日本選手の活躍に大きな感動をもらい、さらには、プロ野球、メジャーリーグ、Jリーグ等々、色々な場面で一喜一憂させていただきました。毎年、スポーツの力に励まされて、新しいこと、新しい年になると言われています。また、「己」を「実」にかけて「実を結ぶ」年ともいわれるようです。今年には、己にあやかり、何事にもチャレンジし良い結果が出る年になりたいものです。

事業所番号 2911600100
指定機関 奈良県
指定年月日 2010年3月1日

私たちが雅乃郷も、各々の未来への希望に向かい、確実に成長できるよう頑張つて参ります。朱鳥会も、本年四月には三十九年目となり、理事会としてできること、「思いやりと笑顔を以つて、支え合いながらの施設づくり」の思いを、雅乃郷の皆さんとともに支え合つて一歩一歩進んでいくことができるようにと、新春年始めに決意を新たにしています。福祉は弱い者の味方「一生初心」を肝に銘じ、今年一年、歩んで参ります。どうか今まで以上のご指導ご支援を、お願い申し上げます。最後になりましたが、皆様方の今年一年が、幸せな年になりますことを、心よりご祈念申し上げます。己年の念頭のご挨拶とさせていただきます。

理事長 山本進章

感謝

木材はこび

焼き芋大会で使う木材を株常盤技建様のご厚意でお譲りいただきました。



焼き芋大会

利用者様にもお手伝いしていただき、準備完了です。お楽しみです。



焼き芋を召し上がっていただきました。出来立ってきました。



ブリの解体ショー

今年も魚富商店様へお越しください。新鮮な魚を、美味しくいただきました。ありがとうございました。



イルミネーション点灯式



毎年恒例のクリスマスイルミネーションの点灯式を行いました。なんと今年は山本理事長が駆け付けて下さり、理事長のカウントダウンにてイルミネーションが点灯されました。



雅乃郷 クリスマス会



今年もほのぼのとした雰囲気の中楽しいクリスマス会を開催しました。豪華な昼食から始まり、利用者様のお出し物、抽選会など、皆様とても楽しめました。

コラム 更新日記

皆さま、いつも僕の1コーナーをご覧いただきまして、ありがとうございます。
さて今回の内容は、11月20日に施設内で行われた「お料理教室」について書かせて頂きたいと思っております。
11月上旬に行われた芋掘りで収穫したさつまいもを使って「さつまいもモンブラン」という料理を作りました。この日は午前中から、さつまいもを洗って皮をむく作業をみんなで協力し合って行いました。そして、いよいよ午後からは調理開始です。
さつまいもをベスト状にして、ベスト状になったさつまいもに砂糖を加えてよく混ぜれば、さつまいもクリームが完成します。
そしてバターケーキに、さつまいもクリームをかけるのと出来上がりました。
調理は、グループに分れて行われました。僕が入っていたグループは、さつまいもクリームに砂糖を入れて忘れていたのですが、さつまいもの甘みを感じることで、美味しくいただきました。嬉しかったです。
米田雄一朗

1月の予定

- 7日・14日・21日・28日・・・歯科往診
- 10日・24日・・・囃子医往診
- 15日・・・散髪
- 16日・・・フットケア
- 7日・9日・・・初詣

次回新聞担当 西岡竜司 支援員

